

Il y a des périodes où l'apiculteur peut aider ses abeilles en apportant de la nourriture.

Il existe deux grandes familles de nourriture :

1. Les candis
2. Les sirops

Mais pourquoi ?

Il ne s'agit que d'une question d'assimilation pour les abeilles.

En effet, lorsque les températures sont inférieures à 15°C, les abeilles ont besoin de manger quelque chose de consistant, on donne donc du Candi.

A l'inverse, lorsque les températures sont supérieures à 15°C, les abeilles ont besoin de manger quelque chose de plus digeste, donc on donne du sirop.

Pour connaître les différents Candis et Sirops existants, nous vous invitons à vous rendre sur la page de notre catalogue où tous les détails sont fournis (compositions et périodes d'utilisation).